

# *L'éducation progresse à Cuba malgré le blocus, déclare le vice-ministre*

---



**Photo: Prensa Latina**

La Havane, 29 juin, (RHC)- Cira Piñeiro, première vice-ministre cubaine de l'Éducation, a déclaré ce mercredi à Paris que le système éducatif de notre pays continue de se développer, malgré l'impact du blocus économique, commercial et financier que Washington a officiellement décrété contre Cuba en février 1962.

Nous avons de nombreuses limitations dues au siège intensifié que les États-Unis appliquent depuis plus de six décennies, ce qui affecte le secteur de l'éducation comme tout le monde, mais face à cela, la volonté politique de notre pays et les efforts de ses travailleurs prévalent, a-t-elle déclaré à Prensa Latina au siège de l'UNESCO, où elle participe à un forum international.

Cira Piñero a souligné que l'État cubain consacre près de 24 % de son budget annuel à l'éducation.

D'autres points forts sont l'innovation, le dévouement et l'engagement, ainsi que la préparation constante des enseignants, a déclaré la chef de la délégation de la nation antillaise au pré-sommet sur l'éducation organisé par l'UNESCO, prélude à l'événement consacré à ce sujet qui sera accueilli par l'Assemblée générale des Nations Unies en septembre.

La première vice-ministre a déclaré qu'elle présentera la réalité à laquelle son pays est confronté dans un contexte international complexe dû à la pandémie de Covid-19, aux conflits et à la crise économique.

Elle a assuré que Cuba a repris la proposition de l'UNESCO d'organiser une consultation nationale sur des domaines thématiques tels que l'inclusion et la qualité, la formation des enseignants et l'utilisation des technologies de l'information et de la communication.

L'étude couvre également les questions liées au financement, où nous avons des difficultés en raison du blocus nord-américain, une politique qui a un impact sur tous les domaines, a-t-elle insisté.

La dirigeante a souligné que malgré le blocus imposé et intensifié par Washington, l'île peut fièrement montrer qu'elle a atteint pratiquement tous les objectifs de l'Agenda 2030 pour le développement durable dans son quatrième objectif, consacré à l'éducation.

Cependant, nous ne sommes pas confiants et nous continuons à travailler pour augmenter la qualité de l'éducation, c'est l'engagement que nous avons réaffirmé lors de ce pré-sommet, a-t-elle souligné.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/292069-leducation-progresse-a-cuba-malgre-le-blocus-declare-le-vice-ministre>



**Radio Habana Cuba**